## Notre Histoire

1964

A la demande de le Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports, Françoise BROYELLE organise une campagne d'information sur le thème « faites du sports pour votre santé » à l'intention des adultes, car à cette époque la pratique du sport n'existait qu'à l'école: 1er cours 5 personnes

1965 1966 En 1965 et 1966 nullement découragée, de nouveaux tracts et articles de presse font de la publicité pour l'ouverture d'autres cours au centre Universitaire de Baudimont et au Théâtre.

cours au centre Universitaire de Baudimont et au Théâtre. Françoise BROYELLE s'arrête pour des congés de maternité et le relais est pris par sa collègue Chantal DIEUDONNE

1967

En 1967, Françoise BROYELLE commence les démarches pour la création d'une association à la fois sportive et populaire avec la possibilité d'avoir des activités variées.

1969

L'association de loi 1901 est créée. Elle est gérée par un conseil d'administration composée au maximum de 18 membres.

Elle est affiliée à la Fédération Française EPMM, sports pour tous, elle est agrée par le ministère de la Jeunesse et des Sports. C'est:

ASSOCIATION d'EDUCATION POPULAIRE DE GYMNASTIQUE d'ENTRETIEN (AEPGE)

2019

## L'association a fêté c'est 50 ans .

Nos partenaires sont les communes. L'association assure des cours sur 25 communes, du lundi au samedi, de juin à septembre, excepté les vacances scolaires.